

ARNOMED COVER Klipphaube

PP-Klipphaube Non-Woven Clip Cap

Produktbeschreibung Product Description

Klipphauben aus Polypropylen-Vlies mit einem elastischem Gummizug. Sie verhindern die Verunreinigung des Arbeitsbereichs durch Haare, Hautschuppen oder andere Partikel.

Non-woven polypropylene head cover with an elastic band. They prevent contamination of the work area by hair, skin or other particles.

Bemerkungen Remarks

Eignet sich für die Reinigung, Lebensmittelindustrie, Labore, Produktion, Pharmazie und zur allgemeinen Sicherheit.

Suitable for cleaning, food industry, laboratories, production, pharmacy and for general security

Ausführungen Variations

Artikel-Nr. REF	Farbe Color	Material Material	Umfang Scope	Dicke Thickness	Verpackungseinheit Packaging Unit	Haltbarkeit Durability
431-W	Weiß White	Polypropylen Polypropylene	52 cm	10 g/m ²	100 Stk./Beutel 10 Beutel/ Krt. 100 pcs/bag 10 bags/crt	3 Jahre 3 years
431-B	Blau Blue	Polypropylen Polypropylene	52 cm	10 g/m ²	100 Stk./Beutel 10 Beutel/ Krt. 100 pcs/bag 10 bags/crt	3 Jahre 3 years

Qualitätssicherung Quality Management

Lebensmittelunbedenklich
Safe for food

Lagerung Storage

Bitte lagern Sie die Ware in trockener Umgebung und vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung. Bitte lagern Sie die Waren nicht in heißer Umgebung bei Temperaturen über 30 Grad und Luftfeuchtigkeit über 80%. Von Hochfrequenzgeräten fernhalten.

Please stock the goods in dry environment and avoid direct sunlight. Please don't stock the goods in hot environment to temperature above 30 degrees and humid above 80%. To keep away from high frequency equipment.

Letzte Änderungen Last Changes

23.07.2022

